

The background of the image is a blurred, close-up view of green grass, likely wheat or a similar grain, with a soft, out-of-focus effect. The colors range from light green to a darker, muted green. A white rectangular border is centered on the page, framing the text.

PROJET PRAIRIES FLEURIES



AVANT

PROJET - TULIPES POUR LA VIE

(Cancer du sein)

ACTUELLEMENT EN TRAITEMENT AFIN
D'ÔTER LES MAUVAISES HERBES





**A L'AVENIR – PRAIRIE FLEURIE
QUI SERA SEMEE AU
PRINTEMPS**



Les prairies de fleurs sauvages se composent d'une multitude d'espèces de fleurs sauvages qu'on appelle aussi herbes sauvages dans le jargon technique. Parmi ces fleurs on retrouve l'achillée, la carotte sauvage, plusieurs œillets et les gaillets, les marguerites, la sauge des prés, les campanules ou le millepertuis.

Certaines de ces fleurs sauvages ne fleurissent que la deuxième année. Les herbes et les légumineuses contribuent à la protection de la nature – elles nourrissent les abeilles, les bourdons, les papillons et certaines chenilles. Elles ont pour avantage d'aider les insectes utiles, qui exterminent avec application les nuisibles. Une prairie fleurie aide indirectement bien d'autres animaux.

Le temps d'attente pour que les fleurs se développent complètement est estimé entre 2 et 3 ans.

Elles offrent ensuite tout l'été, une floraison dense. Bon nombre de ces types de plantes fournissent aux abeilles, bourdons et certains papillons une nourriture abondante dans la mesure où le nombre de fleurs remplies n'est pas trop élevé.

Par la suite, toute l'herbe coupée doit absolument être enlevée. Car plus la terre est fertilisée par du paillis ou d'autres moyens, moins les plantes à fleurs s'imposeront! En général, la règle est: évite de fertiliser sous quelque forme que ce soit les prairies de fleurs sauvages.



De même, on trouve parmi les fleurs du jardin et les mélanges de fleurs sauvages, les mauvaises herbes des champs comme le coquelicot, la nielle des blés et le bleuet, que l'on observait autrefois souvent autour et dans les champs. Dans les mélanges pluriannuels, elles assurent une floraison de la prairie dès la première année.

Les prairies de fleurs sauvages sont généralement tondues 2 fois par an: **en juillet et en octobre**. Selon les régions et la météo, il n'est pas possible de déterminer un moment précis. Il importe surtout que les fleurs sauvages aient déjà formé des graines.

La tonte d'une prairie de fleurs sauvages doit être effectuée à l'aide d'une tondeuse sans bac de ramassage ou, en particulier si elle a poussé un peu plus haut, avec une débroussailleuse ou une motofaucheuse. Il y aura lieu de laisser l'herbe coupée reposer quelques jours pour que les graines des herbes puissent tomber sur le sol et regermer.

Par la suite, toute l'herbe coupée doit absolument être enlevée. Car plus la terre est fertilisée par du paillis ou d'autres moyens, moins les plantes à fleurs s'imposeront! En général, la règle est: évite de fertiliser sous quelque forme que ce soit les prairies de fleurs sauvages.

**MERCI POUR VOTRE
ATTENTION**

QUESTIONS

